

Was war los im Kindergarten?

Das neue Kindergartenjahr 2025/2026 startete am Mittwoch, 10.09.25. In allen vier Gruppen begrüßten wir viele neue Kinder und natürlich die „alten“ Kinder. Die Eingewöhnungsphase in den ersten Wochen ist für Kinder und Eltern anfangs immer eine große Umstellung, aber mit der entsprechenden ZEIT und RUHE, die Elternhaus und Kindergarten den Kindern entgegenbringt, klappt die Eingewöhnung jedes Jahr prima.

Am Montag, 08.09.25 und Dienstag, 09.09.25 (Teamtage) widmete sich das gesamte Kindergartenteam dem Einräumen der frisch geweißelten Gruppenräume, einem Teamcoaching und der vorläufigen Jahresplanung, die in diesem Kindergartenjahr wieder viele schöne Momente und Aktionen für sie und ihre Kinder bereithält. Z.B. (Kennenlern-Elternabend in den jeweiligen Gruppen, gruppeninternes Erntedankfest für die Kinder, Elternbeirats-Wahl, viele Aktionen für die Schulanfänger (Musik mit Michaela K.-W. und Coop in der Schule), Lichterfest für alle Familien am Pavillon u.v.m.

Das gesamte Kindergartenteam freut sich auf eine spannende, schöne und gemeinsame Zeit mit den Kindern.

Willkommen Lena...

Seit September 2025 begrüßen wir Lena Wallner in unserem Team. Wir freuen uns sehr, dass uns Lena an 2 Tagen in der Schmetterlingsgruppe unterstützt und uns mit ihrem musikalischen Repertoire bereichert. Ein herzliches Willkommen!!!

Turnraum erstrahlt neu...

Ein großes Dankeschön an Cindy Roth und Gabi Grad, die mit viel Liebe und Kreativität den Turnraum neu bemalt und gestaltet haben.

(Bildcollage Turnraum)

Fortbildungstage vom Team...

Am Mittwoch, 17.09.25 und Donnerstag, 18.09.25 hatte das gesamte Team eine Inhouse Fortbildung zum Thema „Beschwerdemanagement“ mit der Referentin Sybille Schmitz. Das Thema war für alle sehr interessant und es wurden viele verschiedene Inhalte besprochen und erarbeitet.

(Bild Fortbildung Mitte)